

Zugerland-Turnier 2017

zu 14.6.17

Alljährlich am Pfingstsonntag findet das internationale Zugerland-Turnier statt. Austragungsort für die Kategorie Juniorinnen U16 und C-Talents war in diesem Jahr Unterägeri.

Unterägeri Am Zugerland-Turnier 2017 waren nebst den Juniorinnen C des FC Baar die Crème de la Crème des Schweizer Frauen-Juniorinnen-Fussballs anwesend. Gespannt warteten die Fans auf das Abschneiden der Baarer Mädchen unter der Leitung von Carlo Corradino. Unterstützt wurde er von Daniel Stöckli, der die Assistenztrainerin Mariana Patricio ferienhalber vertrat.

Morgenstund' hat Ball im Mund
Bereits um 8.30 Uhr stand für die Baarerinnen das erste Spiel auf dem Programm. Gegner waren die U-Spielerinnen von Wyler/YB. Tore waren am Eröffnungsspiel Mangelware und es resultierte ein torloses Remis. Wie sich im Verlauf des Turniers herausstellte, haben sich die Baarer Girls das Toreschiessen für später aufgespart, hielten aber im Gegenzug dank hervorragender Defensivarbeit auch den eigenen Kas- ten rein. So endeten auch die nächs- ten zwei Gruppenspiele gegen St. Gallen und Aarau 0:0.



Die Juniorinnen C des FC Baar belegten beim diesjährigen Zugerland-Turnier in Unterägeri den 3. Platz.

z.Vg.

Erst im Halbfinale gescheitert
Beim 4. Spiel siegten die Baarerinnen mit 1:0 gegen Derendingen und zogen somit in den Halbfinal ein. Dort trafen sie bei brütender Hitze auf Lugano, und weil nach der regulären Spielzeit noch kein Sieger feststand, musste ein Penaltyschiessen über den Finaleinzug entscheiden. Dieses entschieden, zum Ärger der tapfer kämpfenden Baarerinnen, die Tessinerinnen für sich. Beim kleinen Final um den 3. und 4. Rang glichen die Baarer Kickerrinnen nach frühem Rückstand mit

einem herrlichen Kopfballtor von Esther Andermatt das Spiel aus.

Verdienter 3. Platz

Der gesamt anwesende Nati-Scout-Staff samt Nationaltrainerin Monica Di Fonzo sah dann zu, wie unsere Girls das Penaltyschiessen souverän für sich entschieden. Hochverdient durften die Mädels den Pokal für den 3. Platz in die Höhe stemmen und sich von den Fans feiern lassen. Herzliche Gratulation dem Trainer und dem ganzen Team zum 3. Schlussrang.

PD/FF